
監事  舘岡成之 

水野事務局長の第１７回のネパール・ヨードを支える会の通常総会の開会宣言のもと、熱

田理事長の議長により、次の挨拶があった。 

これまで、団体を立ち上げて１７年になりましたが、年齢的に引退を考える状況になって

いる。世代交代と今後の発展を考えて、今後の人事に関しても皆さんに考えていただきた

いと思っていますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

そのの後議長より５つの議案の提出がありました。 

１号と２号議案で 2024 年度の事業活動の実績を報告させていただき、全員の承認を得ま

した。 

3 号と 4 号議案で次年度の事業活動と予算を現時点と前置きして発表させていただき全員

の承認を得ました。 

５号の新任役員として、２人の理事候補を提出させていただき、全員の承認を得ました。 

最後に留学生の学習の進捗状況について説明があり、閉会といたしました。以上 

  


